

Evaluasi Kinerja Kehumasan, Kalapas : Tingkatkan Team work dan keaktualan berita

Rizal Afif Kurniawan. - INFORMAN.ID

Dec 26, 2022 - 22:38





Evaluasi Kinerja Kehumasan, Kalapas : Tingkatkan Team work dan keaktualan berita

CILACAP, INFO_PAS – Memasuki sebulan perdana masa kepemimpinan Hisam Wibowo, Tim Humas melakukan rapat evaluasi bulanan yang diselenggarakan di ruang Giatja dengan dipimpin langsung oleh Kalapas Karanganyar, Senin (26/12)

Pada kesempatan kali ini, ketua tim humas Ari Fabia melaporan kinerja kehumasan dan kendala yang dialami kepada Kalapas Karanganyar. Beberapa hal yang menjadi bahan diskusi antara lain tentang penggunaan media sosial dan media online, media mitra kerja sampai sarana prasarana pendukung dan yang paling disoroti adalah kualitas berita dan keaktualan berita yang disajikan kepada masyarakat.

“Pada rapat evaluasi ini tentunya saya mengucapkan terimakasih kepada tim humas atas kinerjanya.” - buka Hisam Wibowo.

“Jadi yang harus digaris bawahi adalah kita menyajikan berita seolah-olah kita bukan dari lingkungan pemasyarakatan yang paham mengenai apa berita itu. Publik membutuhkan informasi yang cepat, luas, dan akurat, jadi disamping menarik tapi juga harus mudah di pahami.” - sambungnya

Disela-sela diskusi, Kalapas menekankan kepada seluruh anggota agar tetap menjaga kekompakan dan komunikasi.

“Saya juga menegaskan terhadap berita-berita yang perlu segera diviralkan, yang sifatnya kegiatan itu penting tolong jangan sampai terlambat. Inilah pentingnya team work dan kerjasama. Humas bukan sekedar terlihat pada pelaksanaan

kegiatan saja tapi juga harus ada hasil akhir yang nyata dan dapat dipertanggung jawabkan kepada pimpinan.”

Menurutnya Kehumasan merupakan salah satu kunci untuk membangun citra positif suatu organisasi. Hisam berharap Tim Humas Lapas Karanganyar dapat melaksanakan tugas kehumasan ini dengan sebaik mungkin serta dapat menyalurkan ide-ide kreatifnya.

“Saya harap kedepan Beberapa PR tim humas dapat segera di selesaikan, semoga kedepan tim humas karanganyar semakin baik. Bersama kita tingkatkan citra positif dan nama baik lapas karanganyar.”